
Sanidad constata 121 casos de COVID-19 en las últimas 24 horas

Canarias notifica 81 nuevos brotes en la última semana, de los que 38 se han producido en Gran Canaria, 26 en Tenerife, nueve en Lanzarote y ocho en Fuerteventura

La Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias constata hoy 121 nuevos casos de coronavirus COVID-19. El total de casos acumulados en Canarias es de 93.775 con 5.317 activos, de los cuales 54 están ingresados en UCI y 257 permanecen hospitalizados. Hasta hoy se ha realizado un total de 2.067.181 pruebas diagnósticas en las Islas, de las que 5.124 se corresponden al día de ayer.

En las últimas horas se ha notificado el fallecimiento de cuatro personas en Tenerife, tres varones de 93, 65 y 55 años, y una mujer de 61 años. Todos padecían patologías previas y estaban en ingreso hospitalario.

La Incidencia Acumulada a los 7 días en Canarias se sitúa en 34,88 casos por cada 100.000 habitantes y a los 14 días en los 76,2 casos por 100.000 habitantes.

Por islas, Tenerife suma hoy 47 casos con un total de 44.961 casos acumulados y 1.727 casos activos epidemiológicamente; Gran Canaria cuenta con 35.888 casos acumulados, 41 más que el día anterior y 3.214 activos. Lanzarote suma 12 nuevos casos con 6.707 acumulados y 77 activos epidemiológicamente; Fuerteventura tiene 4.274 casos acumulados con 18 casos más que la jornada anterior y 282 activos. La Palma suma un nuevo caso y cuenta con 1.090 acumulados y nueve casos activos; El Hierro no registra nuevos positivos, por lo que sus acumulados son 452 y sus activos son cuatro. Por su parte, La Gomera suma dos nuevos casos, sus acumulados son 402 y mantiene cuatro casos activos.

81 brotes en la última semana

Canarias notifica 81 nuevos brotes en la última semana, lo que supone un nuevo descenso con respecto a los notificados hace siete días que eran 131 y una bajada significativa con respecto a los de hace 14 días que sumaban 141. Esta bajada va en consonancia con la disminución de la Incidencia Acumulada (IA) en todo el Archipiélago y la bajada de casos diarios.

A los 81 brotes nuevos se añaden los que se mantienen en seguimiento que son 23 contando con los que se han cerrado y los que se añaden de la semana anterior. En total los nuevos brotes suman 346 casos asociados, un descenso de 267 casos con respecto a los 613 notificados la semana pasada.

De ellos, 38 se han producido en la isla de Gran Canaria (31 menos que la semana anterior); 26 en Tenerife (19 menos que la semana pasada); nueve en Lanzarote (seis más que la semana anterior) y ocho en Fuerteventura (tres menos que la semana pasada).

Por ámbitos, los brotes sociales suman 27, entre los que destaca por más numeroso uno registrado en Santa Lucía de Tirajana, con ramificación familiar, con nueve personas afectadas.

A los brotes sociales le siguen en número los familiares, con 26, todos ellos relacionados con distintos domicilios. En este sentido, cabe destacar que se mantiene la tendencia de que se trate de brotes con menos casos asociados y la gran parte de ellos tienen menos de cinco personas, aunque destacan por más numerosos dos registrados en Las Palmas de Gran Canaria, con seis y siete casos asociados, y otro en Mogán con seis afectados.

A los brotes familiares les sigue en número los vinculados a colectivos socialmente vulnerables con 14, de los que 12 tienen relación directa con la llegada de cayucos o pateras con positivos a bordo. De ellos, siete son en Lanzarote, dos en Gran Canaria, otros dos en Fuerteventura y uno en Tenerife. Los otros dos brotes de colectivos

socialmente vulnerables se localizan en la isla Lanzarote.

Los brotes laborales son diez y se distribuyen entre empresas de la construcción (2), restauración (3), comercio, industria alimentaria, cuidados a domicilio, otros sectores y en un buque de carga, siendo este último, registrado en Las Palmas de Gran Canaria, el más numeroso de los laborales notificados, con cinco afectados.

En los ámbitos sanitario y sociosanitarios se notifica un brote en el Hospital General de Fuerteventura, que afecta a tres personas, y tres en centros sociosanitarios: uno en la Residencia Ballesol de Las Palmas de Gran Canaria, que afecta a siete personas, entre ellas cuatro residentes y dos trabajadores; otro en la residencia Nuestra Señora del Amparo, en Icod de los Vinos, con tres afectados, dos de ellos residentes; y un brote en la Residencia Bonanza de Santa Cruz de Tenerife, con cinco afectados, cuatro residentes y un trabajador.

De los brotes en seguimiento, destacan dos de origen mixto (donde se mezclan ámbitos laborales, sociales y familiares), notificados en agosto en Mogán y Artenara, que ya cuentan con 35 y 29 casos asociados, respectivamente. También destacan dos notificados la semana pasada, uno mixto en Las Palmas de Gran Canaria que ya cuenta con 12 afectados y otro social con ramificación familiar en Gáldar que ya tiene ocho afectados.